

Presseinformation

**Rhön-Rennsteig-Sparkasse fördert die „Beste Inszenierung“.
Auszeichnung geht an Ansgar Haag für „Lucia di Lammermoor“.**

Meiningen, 18. Februar 2017

Seit nunmehr neun Jahren fördert die Rhön-Rennsteig-Sparkasse die beste Inszenierung des Jahres mit einer Zuwendung in Höhe von 2.500,- Euro. Der diesjährige Preisträger Ansgar Haag erhält die Auszeichnung für seine Inszenierung von „Lucia di Lammermoor“.

Die Förderung dieses kulturellen Ereignisses ist Bestandteil des umfassenden kulturellen Engagements der Sparkasse im Meininger Theater. Dazu gehört auch die enge Zusammenarbeit mit den Meininger Theaterfreunden e.V., die mit ihren über 650 Mitgliedern aus den Neuproduktionen der jeweiligen Spielzeit den Preisträger auswählen.

Annette Theil-Deiningner, Vorstandsmitglied der Sparkasse, bekräftigte anlässlich der Übergabe: „So wie die Sparkassen entsprechend ihrer Philosophie immer wieder Verantwortung für die Region übernehmen, so wirkt Theaterkunst stetig zum Wohle der Gesellschaft. Diese Partnerschaft zwischen der Kultur- und Finanzwelt zeichnet Meiningen ganz besonders aus. Und darauf können wir stolz sein.“